

du Conseil général et du Conseil municipal de la ville de Lyon, provoquée par M. le Sénateur, est venu en faciliter la publication. Nous ne saurions trop applaudir h une semblable faveur. Le livre de M. Debombourg est une œuvre départementale qui méritait cet accueil, et c'est ainsi qu'on encourage la science et les efforts tentés pour éclairer les institutions et les événements souvent si obscurs de notre histoire.

L'Atlas historique du département du Rhône est un monument qui restera' et que les autres départements nous envieront longtemps. Seul, jusqu'à ce jour, le département de l'Ain possédait son Atlas historique. Mais tous ceux qui prennent un vif intérêt aux études faites sur l'histoire de nos anciennes provinces, apprendront sans doute avec plaisir, que l'auteur prépare, en ce moment, un travail semblable sur le département de la Loire. Les deux premières publications nous disent ce que sera l'œuvre nouvelle. C'est ainsi que, d'un côté, se trouvera achevée l'étude de tout l'ancien diocèse de Lyon, et que de l'autre, nous aurons un tableau historique complet sur le Lyonnais, le Forez et le Beaujolais, trois provinces qui eurent, autrefois des rapports si fréquents et souvent la même fortune et la même histoire.

A. VACHRZ.